

Felicita Díaz-Canel a las madres cubanas en su día



La Habana, 12 mayo (RHC) El Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, envió una felicitación especial a las madres en su día, a través de su cuenta oficial en la red social Twitter.

Bello día el de las Madres, porque nos recuerda el homenaje que debemos a las heroínas de todos los días. Felicidades madres. Somos tus hijos, escribió el mandatario en su cuenta @DiazCanelB.

En un segundo twit, felicitó específicamente a las madres cubanas, «protectoras y tiernas, firmes y exigentes. Gracias por dar vida, hogar, cuidados y alimento. Por sostener la heroicidad cotidiana. Por parir a este pueblo que nos enorgullece», concluyó

La conmemoración oficial del Día de Las Mdres -que se celebra en gran parte del mundo en diferentes fechas- se remonta a los tiempos de la antigua Grecia cuando Rea era la gran madre de los dioses. En Cuba se conmemora cada segundo domingo de Mayo.(PL)



Radio Habana Cuba